

Waldmorgen der Basisstufe SB

Passend zum Thema im Fach NMG beobachten und erleben die Schüler den Wald in seiner Vielfalt während jeder der vier Jahreszeiten. Einmal pro Quartal des Schuljahres wird deshalb der Unterricht in den Wald oberhalb von Hohenrain verlegt, und dies bei fast jedem Wetter.

Gut ausgerüstet mit warmen, regenfesten Kleidern und Rucksack machen sich die Schüler auf den zwei Kilometer langen Weg hinauf Richtung Sennweid zum Marchsteiwald“.



Dieser liegt, wie es der Name schon sagt, direkt an der Grenze zum Kanton Aargau.

Unterwegs kann Rast gemacht werden auf einem Bänkli mit Wegkreuz und herrlicher Aussicht in die Berge. Rigi und Pilatus werden schon von vielen Kindern erkannt.

Die gut ausgestattete Feuerstelle der Gemeinde Hohenrain liegt idyllisch in einem Buchenwald.

Es wird Holz gesucht, ein Feuer angezündet, Hütten gebaut, Verstecken gespielt und vieles mehr. Für das leibliche Wohl sorgt der Inhalt der z'Nüni-Boxen im Rucksack. Buchstaben-suppe und Tee wird über dem Feuer gekocht. Die Kinder geniessen Marshmallows, an einem Stecken gebraten, als krönenden Abschluss eines gelungenen Waldmorgens.

